

## 5eme dimanche de paques : saint jean 15,1-8

Reconnaissons-le, en cette période qui reste inconfortable et désagréable pour beaucoup, il en faut de la patience et de l'espérance pour rester connectés au Christ Ressuscité. L'évangile de ce dimanche nous conduit précisément à contempler et à soigner cette connexion avec lui.

L'image de la Vigne nous redit combien sans lui nous ne pouvons rien faire ! Et c'est une bonne nouvelle : il est la sève nourrissante dont nous avons besoin pour croître !

Un sarment ne peut pas vivre s'il n'est pas nourri par la sève, qui vient du pied de la vigne. C'est pareil pour nous : si on ne s'attache pas à Jésus comme un sarment à la vigne, on oublie qu'il nous aime et on risque de se dessécher.

Porter du fruit : on retrouve 6 fois cette expression dans ce petit passage. Qu'est-ce que cela veut dire ? Et qu'est-ce que Jésus veut nous dire ?

Sur le plan humain, tous nous désirons porter du fruit, être utile aux autres, faire du bien, exercer une profession où l'argent ne soit pas le seul critère, mais où notre action, notre manière d'être, apporte quelque chose aux autres ; des parents qui donnent vie et éduquent des enfants portent du fruit, et ils souhaitent que ce soit un fruit de qualité.

Tout cela rend heureux, c'est très bon, et nous en avons besoin.

Mais est-ce de cela dont parle Jésus ?

« Moi je suis la vigne et vous les sarments. Celui qui demeure en moi et en qui je demeure, celui-là porte beaucoup de fruits. »

De quel fruit s'agit-il ?

Jésus est la vigne qui donne du fruit à travers les sarments que nous sommes.

Quelle est-elle cette sève, qui circule en nous, transmise par Jésus ?

C'est l'Esprit de Dieu, dont Jésus est habité, c'est l'Esprit d'amour. C'est l'Amour qui vient de Dieu, l'Amour dont Dieu nous aime.

Mes amis, voilà le fruit que nous pouvons porter, si nous restons greffés sur le cep de vigne, c'est l'Esprit d'amour.

Nous transmettons l'amour que Dieu a pour tous les habitants de notre terre.

Dieu veut nous rendre porteur de son amour, transmetteur de son amour, quelque soit notre condition.

Que nous soyons enfants, jeunes, actif dans la vie, ou bien fatigué par l'âge ou la maladie, ou même en prison, Dieu veut nous faire porter du fruit en aimant les hommes à travers nous.

Et pour cela que nous dit-il ?

« Demeurez en moi comme moi en vous. »

C'est-à-dire : regardez Jésus dans sa prière, laissez-vous remplir de ses paroles, de ses gestes .Petit à petit vous lui ressemblerez !

Mes amis, accueillons la sève de l'amour, de cet amour plus fort que toute haine. Accueillons la sève de l'unité plus forte que nos individualismes. Accueillons la sève de la paix dans un monde où tant de ressources et d'énergie sont dépensées pour se dresser les uns contre les autres. Accueillons la sève de la justice à l'heure où tant d'hommes et de femmes vivent dans les marges de notre société. Accueillons la sève de l'espérance au cœur de nos impatiences et de nos désarrois. Quelle sève coule en nos veines, dans les veines de notre communauté chrétienne ? Sommes-nous vraiment greffés sur le Christ ? Jésus est venu nouer avec son nouveau peuple une relation si forte qu'il fait de nous son corps, et ce corps, il le nourrit et l'alimente à l'image de la vigne et des sarments.

Jésus, dans l'eucharistie, vient mettre en nous la puissance de sa vie. Sans cette force d'aimer, nous ne pouvons rien faire. Cette vie du Christ en nous nous rend capables d'aimer à la manière de celui qui accueillait les exclus et les pauvres, qui apaisait les souffrances et redisait à chacun l'amour du Père.

Mes amis, restons unis au Christ et nous donnerons beaucoup de fruits.